

16 oct 2006 -11:38

Echec réunion Commission mixte de contrôle conflit entre la Géorgie et l'Ossétie

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères M. Karel De Gucht, a vivement regretté que la réunion de la Commission mixte de contrôle quadripartite consacrée à la résolution du conflit entre la Géorgie et l'Ossétie ne soit pas parvenue au moindre accord au cours de sa session de deux jours qui s'est tenue à Vladikavkaz ces 12 et 13 octobre 2006.

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères M. Karel De Gucht, a vivement regretté que la réunion de la Commission mixte de contrôle quadripartite consacrée à la résolution du conflit entre la Géorgie et l'Ossétie ne soit pas parvenue au moindre accord au cours de sa session de deux jours qui s'est tenue à Vladikavkaz ces 12 et 13 octobre 2006.

Le Président de l'OSCE exprime ses plus vifs regrets suite à l'échec de la réunion de la Commission mixte de contrôle consacrée au conflit entre la Géorgie et l'Ossétie. BRUXELLES, le 13 octobre 2006 - Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères M. Karel De Gucht, a vivement regretté que la réunion de la Commission mixte de contrôle quadripartite consacrée à la résolution du conflit entre la Géorgie et l'Ossétie ne soit pas parvenue au moindre accord au cours de sa session de deux jours qui s'est tenue à Vladikavkaz ces 12 et 13 octobre 2006. " C'est la troisième fois de suite que la réunion de la Commission mixte de contrôle n'arrive pas à obtenir des résultats. En cette période où les tensions restent élevées dans la zone de conflit entre la Géorgie et l'Ossétie, il est extrêmement décevant que les différentes parties ne soient pas parvenues à se mettre d'accord sur des mesures visant à faire avancer le processus de résolution pacifique du conflit ", a déclaré le Ministre De Gucht. " J'appelle toutes les parties au conflit à maintenir le dialogue, à faire preuve de la plus grande prudence et de la plus grande retenue, ainsi qu'à rechercher activement des compromis afin que le processus de paix se poursuive ". Le Président en exercice a ajouté qu'il dépêcherait dans la région son Envoyé personnel, le Sénateur Pierre Chevalier, afin que ce dernier mène des consultations avec les différentes parties.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be